

Guadalajara, Jalisco. 29 de noviembre de 2022

Regidora Kehila Kú:

Muy buenos días compañeras regidoras siendo las diez horas con nueve minutos del día 29 de noviembre del año 2022 y conforme a lo dispuesto en el artículo 112 de código de Gobierno Municipal de Guadalajara, damos inicio a esta décimo tercera sesión de la Comisión de Edilicia Asuntos de la Niñez, la cual desarrollaremos conforme el orden del día propuesto.

I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM

Por lo cual le pido al secretario técnico nos ayude con la lista de asistencia por favor.

Secretario Técnico:

Claro que si regidora como lo indica

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ	PRESENTE	AUSENTE
Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos	(X)	
Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco	(X)	
Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro	(X)	
Regidor Carlos Lomelí Bolaños		(X)
Regidora Kehila Abigail Kú Escalante	(X)	

Se informa que el **Regidor Carlos Lomelí Bolaños** presentó justificante.

Conforme a lo establecido en el artículo 17, Fracción XII del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se da cuenta de 4 regidoras presentes, de un total de 5 regidoras y regidores que componen esta comisión, por lo tanto, existe quórum legal para llevar a cabo la sesión.

II. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

Regidora Kehila Kú:

Muchas gracias, en el siguiente punto del orden del día, le solicito al secretario técnico nos ayude con la lectura del orden.

ACTA DE LA DÉCIMA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ CELEBRADA EL
DÍA 29 DE NOVIEMBRE DE 2022 EN EL H. AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA

Secretario Técnico:

Claro que si regidora.

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de asistencia y verificación del quórum legal.
- II. Lectura y en su caso, aprobación del orden del día.
- III. Lectura y en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior.
- IV. Asuntos Varios.
- V. Clausura.

Regidora Kehila Kú:

Gracias secretario pongo a su consideración el orden del día propuesto preguntándoles si no tienen ninguna observación, si están por la afirmativa de aprobarlo favor de manifestarlo levantando la mano

Aprobado	Rechazado
X	

Aprobado, muchas gracias.

III. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Como tercer punto, tenemos la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior del día 27 de octubre del 2022, habiendo sido enviada previamente a cada uno de sus correos, pongo a su consideración la dispensa de la lectura si les parece y en votación económica les consulto si no tienen observaciones quienes están por la afirmativa favor de manifestarlo levantando la mano.

Dispensa de la Lectura

Aprobado	Rechazado
X	

Acta del día 27 de octubre de 2022

Aprobado	Rechazado
X	

Aprobada la dispensa y el acta anterior del día 27 de octubre.

IV. ASUNTOS VARIOS

Regidora Kehila Kú:

Pasamos al cuarto punto del orden del día, asuntos varios, les pregunto si alguien quiere hacer el uso de la voz para algún asunto que tratar.

Yo rápidamente nada más les comparto que en el programa “Metrópoli”, del cual les hice llegar la invitación vía escrito, surgió de una propuesta por parte de las y los directores de cultura de la zona metropolitana y se realizó en la semana del 14 al 20 con motivo del Día Mundial de la Infancia, que promueve la UNICEF el día 20 de noviembre.

En el programa hubo un intercambio cultural de diferentes municipios, fueron 7 de 9 de la zona metropolitana, donde solamente no participaron Tlajomulco e Ixtlahuacán, pero todos los demás directores y directoras sí. Fue una semana donde se estuvieron intercambiando grupos culturales a distintas colonias y lugares representativos como por ejemplo el Centro Cultural “La Consti” en Zapopan, de la misma manera, también tuvimos al inicio de la semana, el día lunes, una rueda de prensa en la que nos acompañó el alcalde de Juanacatlán y el de Zapotlanejo, les comento que este evento que hicimos como un primer ejercicio y hay interés en las distintas áreas de cultura para poder seguir generando esta agenda a nivel metropolitano.

En el marco de este evento, el día 20 de noviembre, también hicimos en conjunto con la marca Guadalajara Guadalajara, en el nombramiento de niñas y niños embajadores de la marca, a fin de reconocer los talentos además de sumar la vinculación con la marca, la convocatoria sigue abierta, por si tienen ustedes alguna propuesta, pueden hacerla llegar a la marca de Guadalajara Guadalajara.

Por otra parte, quiero comentarles que, para la próxima reunión, tenemos prevista la visita de Néstor Tello, el Director de Apoyo a la Niñez, para que nos platique ya como quedo bien el presupuesto asignado y como se va a distribuir en los diferentes programas, ya hay también un tema de programas piloto, por si tienen alguna duda en específico de la dirección se las hagamos llegar y que nos traiga toda la información ese día.

V. CLAUSURA

Regidora Kehila Kú:

No habiendo más intervenciones, procedo al último punto del orden del día, por lo que doy por clausurada esta sesión siendo las 12 con 55 minutos del día 29 de noviembre del 2022.

**ACTA DE LA DÉCIMA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ CELEBRADA EL
DÍA 29 DE NOVIEMBRE DE 2022 EN EL H. AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA**

**REGIDORA KEHILA ABIGAIL KÚ ESCALANTE
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN
DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

**REGIDORA MARÍA CANDELARIA
OCHOA ÁVALOS
VOCAL DE LA COMISIÓN DE
ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

**REGIDORA PATRICIA GUADALUPE
CAMPOS ALFARO
VOCAL DE LA COMISIÓN DE
ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

**REGIDORA ROSA ANGELICA
FREGOSO FRANCO
VOCAL DE LA COMISIÓN DE
ASUNTOS DE LA NIÑEZ**

**REGIDOR CARLOS
LOMELÍ BOLAÑOS
VOCAL DE LA COMISIÓN DE
ASUNTOS DE LA NIÑEZ**